

### ANEXO 3

#### **Hoja de Cálculo Relacionada con las Colectas**

No se practicaron colectas. Más que colectas con fines taxonómicos, se efectuaron capturas de colonias fundadas por enjambres reproductivos de colonias domésticas. Tal vez, en casos excepcionales, las colonias provenían de eventuales colonias silvestres. En todo caso, *M. beecheeii* es una de las dos únicas especies del género reportadas en la región, y se puede identificar, sin duda alguna, por sus bandas amarillas abdominales.